



# La base nautique **renovée**

La base nautique de Saint-Elme présente une nouvelle image grâce à la rénovation globale de l'intérieur de ses locaux.

L'équipe de la base nautique se réjouit de la rénovation des locaux.

**L**a base nautique de Saint-Elme offre désormais un cadre agréable au personnel qui y travaille et aux nombreux habitués qui la fréquentent tout au long de l'année. D'un montant total de 1,2 millions de francs les travaux ont permis le réaménagement de certains espaces et la création de nouvelles installations. De nombreuses modifications sont intervenues au niveau du rez-de-chaussée notamment en ce qui concerne l'espace accueil. Côté innovations, la création d'une cuisine est très certainement la plus importante des réalisations. D'un coût de 350 000 F cette cuisine permettra aux enfants participant aux

classes de mer de déjeuner sur place, un gain de temps pour plus d'activités. La mise aux normes électriques s'est accompagné de la création d'une salle informatique proposant sept ordinateurs. Enfin les sportifs bénéficieront de nouveaux vestiaires très standing. « *Le souhait de la municipalité est de redonner un peu de lustre à des locaux anciens. Bien sûr cela ne résoudra pas tous les problèmes, mais le cadre sera déjà plus agréable. Des études sur l'aménagement des préfabriqués de la base nautique sont possibles. A terme il sera important d'organiser une réelle cohésion entre les différentes structures* » a déclaré le député-maire Arthur Paecht lors de l'inauguration. En conclusion il a également évoqué l'avenir du port de Saint-Elme : « *ce lieu privilégié mérite qu'on le traite mieux. On souhaiterait que le port de Saint-Elme appartienne au Conseil Général afin d'en faire un port de pêche. Les formalités sont en cours* ».